

TRAVESÍA CENTRAL POR EL PIRINEO

Francia y España se reunieron en París tras 5 meses de paréntesis

● Ambos avanzaron en la creación del comité director para los estudios

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La Agrupación Europea de Interés Económico (AEIE) para la Travesía Central del Pirineo (TCP) por fin ha celebrado un segundo encuentro después de un paréntesis de cinco meses desde su creación, en Zaragoza, el pasado mes de octubre. Francia y España celebraron ayer su primera reunión en París, cumpliendo el compromiso del ministro de Fomento español, José Blanco, de impulsar el proyecto transfron-

terizo. Tras esta nueva cita se acordó celebrar la asamblea constituyente en Zaragoza a finales del mes de abril.

Durante el encuentro, los integrantes de la AEIE avanzaron en la creación de un comité de dirección constituido por ambos estados, que tendrá como misión definir las orientaciones que han de ser tomadas para la puesta en marcha del programa de estudios preliminares para el proyecto.

El objetivo del programa de estudios es el de realizar el análisis territorial, medio ambiental y otros preliminares de trazado del proyecto, así como el socioeconómico y financiero del nuevo eje ferroviario transpirenaico.

Este programa de estudios servirá de base a las decisiones a tomar en el proyecto, en el marco de los procedimientos de información, participación y de concertación en cada uno de los dos países, incluido en Francia, donde las autoridades españolas podrán estar asociadas.

Por otra parte, el consejero de Obras Públicas de la DGA, Alfonso Vicente, indicó en Pamplona, en el transcurso del foro del Consejo Sindical Interregional Pirineos Occidentales-Eje Atlántico, que las plataformas logísticas aragonesas «sirven como argumentos de empuje para mejorar las conexiones a través del Pirineo y a favor de la Travesía Central». ≡